

### ～ 令和2年度 感動の学芸会 ～

10月24日土曜日、コロナ禍の状況下にもかかわらず、地域のご来賓の方々や保護者の皆様に起こし頂き、令和2年度学芸会を開催することができました。本年度学芸会開催について、職員と共に何度もその方法を思案しました。感染症拡大防止対策をふまえた子供たちの安全管理・授業時間の確保・来校して頂く方々の安全・・・等。課題はたくさんでした。しかし、仲間と心と力を合わせ、本番において一つの劇を創り上げていけるこの学芸会は、子供達を大きく強く成長させる舞台となるはずです。恵田っ子ハーモニー・食品バザー・学区作品展など、例年通り開催することができず大変申し訳ありませんでした。でも、そこに携わるどの方々からも「恵田っ子のためなら」という温かい言葉を頂き、感謝の想いで一杯でした。

【小学校最後の学芸会 6年生】

【小学校初めての学芸会 1年生】



一つのせりふ、一つの動きをも大切に、恵田っ子47人は担任と共に「観にきてくださる人に最高の劇を！感動の劇を！」と練習を重ねてきました。さらに、劇を支える舞台係や照明係の児童からは、たった一瞬も気を抜かない、そんな凛々しい姿が随所にあふれていました。学芸会をやり遂げた子供たち。どの子も自分の大切な役割を演じ成し遂げた満足感で一杯でした。「ああ本番。終わってしまった。何だか淋しい。」つぶやく目は少しうるんでいました。私たちは、子供たちのもつ無限の力と可能性を再確認しました。苦手なことも何度も挑戦することの大切さ、言葉で気持ちを伝える力と技をこれからの日々を生かし、さらに成長していけるよう歩んでいきます。

### 陸上大会 男女共に総合第5位！

素晴らしい会場「龍北グランド」で開催された小学校陸上大会。大会に向けてそれぞれの種目で自分のベスト記録を目標に練習してきた選手達。会場では自分を信じひたむきに闘う姿は本当に立派でした。男女共に総合5位。たくさんの方がその結果をほめて下さいました。

**選手の皆さん。あなたたちは恵田小の誇りです。**

